
ATA DE REUNIÃO 04 EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DOS DIREITOS DA

CRIANÇA E DO ADOLESCENTE DE EMBU-GUAÇU

CMDCA nº 04/2024, 09/08/2024

Reunião convocada através do Edital nº 12/2024, datado de 06/08/2024, para ser realizada

a partir das 09:00 horas do dia, 09/08/2024, de forma presencial e online pelo link:

https://join.skype.com/dt8SROVpkxsQ com endereço á Rua Independência, n° 357, cidade

de Embu-Guaçu, Estado de São Paulo, na sede deste Conselho de Direitos tendo como

pauta: 1. RETORNO DO CONSELHO TUTELAR PARA O PRÉDIO DA SEDE DOS CONSELHOS, 2.

ANDAMENTO DO CURSO DE FORMAÇÃO E APRIMORAMENTO DOS CONSELHEIROS

TUTELARES, 3. CURSOS GRATUITOS OFERTADOS PELA ESCOLA NACIONAL DOS DIREITOS DA

CRIANÇA E DOADOLECENTE, 4. ASSUNTOS GERAIS sendo: Atividades que podem ser

desenvolvidas em conjunto CMDCA/CONSELHO TUTELAR, Lei de Diretrizes Orçamentárias

Municipal 2025, Reunião Conselho Tutelar com o Poder Judiciário. Compareceram para a

reunião: (A) Membros do CMDCA: (1) Alessandra Regina Carlos da Macena (Secretaria

Municipal de Educação); (2) Rosângela Pereira (Secretaria Municipal de Assistência Social);

(3) Vanessa Aparecida Camargo (Secretaria Municipal de Saúde); (4) Bianca de Souza Viana

de forma virtual (Secretaria Municipal de Negócios Jurídicos); (5) Benedito Aparecido

Oliveira (Secretaria Municipal de Esporte e Lazer); (6) Antonia Gleuma Andrade Diogo

(Movimento Renovador); (7) Rita de Cassia Leme Ramos de forma virtual (Associação

Passos Mágicos); (8) João Gilberto de Oliveira Rocha (Lar Voluntários do Amor); (9) Perla

Paulo Pires (Casa Transitória de Embu Guaçu); (10) Maiane Souza Oliveira Rocha (Casa da

Paz); Convidados: Diego de Souza, Edineusa Silva, Katia Pollonio. (B) Equipe técnica: Felipe

Santos Alves (CMDCA). Constatado o quórum, a Dra. Perla inicia a reunião às 09:30

agradecendo pela presença, comunica que iniciará a gravação da reunião e, seguindo o

Edital, 1° RETORNO DO CONSELHO TUTELAR PARA O PRÉDIO DA SEDE DOS CONSELHOS:

Pela Presidente foi explanado sobre a importância do retorno da equipe do Conselho

Tutelar, sendo pontuado pelos representantes do Conselho Tutelar a necessidade de

manutenção na parte elétrica e internet, pela Conselheira Rosângela Pereira foi informado

que todos os reparos necessários serão executados pela própria Assistência Social no

decorrer ou mesmo após o término das obras prestadas pela empresa contratada;

2°ANDAMENTO DO CURSO DE FORMAÇÃO E APRIMORAMENTO DOS CONSELHEIROS

TUTELARES: Pela Presidente foi apresentado 03 orçamentos que seguem abaixo:
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Sendo deliberado pela plenária para aprovação com ressalvas do orçamento: GSB

ASSESSORIA TREINAMENTO E DESENVOLVIMENTO, onde será solicitado a alteração nas

datas da ministração do curso 18/09, 19/09 e 20/09, criação de grade dos temas por data e

horário sem alterar o valor cobrado, formação esta que faz parte do Plano de Trabalho do

CMDCA e será custeada pelo Fundo Municipal do CMDCA; 3º CURSOS GRATUITOS

OFERTADOS PELA ESCOLA NACIONAL DOS DIREITOS DA CRIANÇA E DOADOLECENTE: Pela

Presidente foi informado da facilidade de acesso, bem como, da importância da realização



de cursos para aprimoramento de todos os envolvidos com o C.M.D.C.A., sendo veiculado

todas as informações pertinentes para sua realização; 4º ASSUNTOS GERAIS: Atividades

que podem ser desenvolvidas em conjunto C.M.D.C.A. / Conselho Tutelar, junto às escolas e

em parceria com o Conselho da Mulher; Lei de Diretrizes Orçamentárias Municipal 2025:

Por todos os Conselheiros foi explanado sobre a importância de realizar um levantamento

preciso para que o orçamento para o ano de 2025 seja suficiente para realizar todas as

ações relacionadas à Proteção da Criança e do Adolecente; Reunião Conselho Tutelar com o

Poder Judiciário: Pelos representantes do Conselho Tutelar foi explanado sobre a

importância da participação deste deste Conselho de Direitos e de todos os envolvidos com

a Proteção da Criança e do Adolecente; Pelo Conselheiro João foi explanado sobre a

importância da compra de um scanner de mesa para digitalização dos documentos

pertencentes a este Conselho com a finalidade de migração gradual de arquivo físico para

arquivo digital, com a concordância dos demais membros do Conselho, consequentemente

foi explanado sobre a importância de oficializar os demais Conselhos que provisóriamente

ocupam o espaço físico na sede deste Conselho para darem destinação aos seus arquivos

físicos, cabendo a cada Presidente; Pela Conselheira Gleuma foi ofertado uma das salas do

Movimento Renovador João Paulo VI para realização do Curso para o Conselho Tutelar; Não

havendo mais nada, a Presidente agradece a todos pela participação, encerra a reunião. E

eu, Felipe Santos Alves, secretário executivo do CMDCA, redigi esta ata que segue assinada

por mim e pela Presidente deste Conselho de Direitos.

Felipe Santos Alves
Secretário Executivo do CMDCA/EG
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